

El Cristianismo Era Pagano, Porque Soy Estúpido

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[23 Abril, 2018](#)

Hay algunos idiotas que equiparan el cristianismo con el verdadero paganismo (satanismo espiritual) por el mero hecho de que hay algunos símbolos robados presentes en el cristianismo. Lo que demuestra que la creencia en Hitler es muy importante, debemos practicar la eugenesia, ya que el coeficiente intelectual de la gente en este mundo está cayendo drásticamente. Al nivel de los cerdos.

El argumento aquí es que si digamos que hay un antiguo mito griego de Hércules peleando con el Dragón Ladón, o porque Thor luchó contra la Serpiente primordial, la retórica cristiana que se construye en torno a "Matar al Dragón" es exactamente la misma, y que desde Si existe un mito similar en otras religiones paganas, debe ser algún tipo de "continuidad de algún mito".

Esta fue la mentira más dura que la iglesia quería crear, que de alguna manera, la llegada del cristianismo al mundo y a Europa no fue algo extraño basado en el odio a los judíos, la violación de personas, la sangre y el terror, sino que Fue algo así como una transición pacífica a las amorosas manos del rabino judío Cristo. La Edad Media da testimonio de tal amor.

Simplemente podemos entender cómo esto puede ser falaz: uno puede decir "te amo" a alguien y, interiormente, su intención puede ser matarlo. Otro puede decirle "Te amo" a alguien y decirlo en serio. La falacia aquí es que uno confunde los símbolos porque no tiene ninguna comprensión de los significados y el contexto de dichos símbolos.

Éste es el fundamento del cristardianismo. No saber lo que uno mira.

En otras palabras, estos ciegos comparan los rostros proyectados en la cueva platónica, y dicen que cada imagen que ven es en realidad "la misma", porque su rostro parece el mismo. Son ciegos y tontos. Esto es como decir que si hay un veneno que parece agua, tiene que ser agua, y que es lo mismo, simplemente porque "SE PARECE" así.

Seamos simples ahora. Tenemos dos tiendas que te prometen que venden comida. Uno simplemente te muestra una imagen de un plato lleno de

comida brillante y nunca te entrega. Sigue prometiéndote más y más hamburguesas con queso en medio del desierto de Nevada. Luego mueres de hambre. Esto es cristardianismo, una obsesión por los símbolos que rara vez uno comprende, y mucho menos aplica algún significado.

A los cristianos ni siquiera les importan los símbolos, sólo quieren fingir, como si se hubieran puesto a propósito un fuerte síndrome de Down, que están en el "CAMINO A LA SALVACIÓN" simplemente porque alguien les habló de ello, simplemente porque adoran. algún símbolo corrupto, o la imagen de una imagen. E incluso los símbolos son judíos y están infestados de significados judíos. El hecho de que la imagen de una hamburguesa con queso se le parezca, no significa que se pueda comer, y mucho menos que se deba adorar dicha imagen.

Los cristianos siempre despotrican y deliran sobre los ídolos, pero poco se dan cuenta de que están adorando a un ídolo creado por el hombre: Jesucristo. Cristo no es más que un ídolo, un ídolo que exige su vida, su adoración y su ciega servidumbre a tal ídolo, para entregarlos a una 'promesa'.

Los cristianos, sin embargo, están vacíos. Les parece bien simplemente mirar la imagen de la comida y no comer nunca. Esta es una afirmación muy obvia, como si realmente tuvieran HAMBRE y SED de conocimiento; irían a esta imagen proyectada y entenderían que todo es una tontería. Lo que separa al cristiano de cualquier otra persona es que verdaderamente, el cristiano, no quiere saber - cree que lo sabe, así que todo está bien.

El verdadero paganismo (satanismo espiritual) sólo utiliza símbolos como un intervalo rápido para hacerte entender algo. En otras palabras, uno no se pasa toda la vida alabando un plan de ingeniería que nunca se manifiesta, o la imagen de una hamburguesa con queso que nunca comerá (Salvación). Pero a uno no sólo se le da eso, sino que hay que aprender a alimentarse y a cavar hoyos en Nevada para encontrar agua.

De hecho, en una región incluso desolada como el mundo en el que vivimos hoy, desprovista de espiritualidad y llena de rostros, el satanismo espiritual proporciona una ruta directa para que las personas avancen en la espiritualidad y el autodescubrimiento.

Hay que tener sed para anhelar el agua, y de la misma manera, aquellos que realmente tienen sed y hambre de la Verdad, encontrarán el Satanismo Espiritual y alcanzarán su propio ascenso espiritual.